

KL- Genting -Singapore 5D4N : 4,5 Jt

Day 01 : Jakarta - KualaLumpur

Pagi hari kita berkumpul di Terminal 2D Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat ke KualaLumpur. Setibanya di Kualalumpur kita akan CityTour KualaLumpur yang di mulai dari kunjungan ke KLCG (KualaLumpur City Gallery) di dataran merdeka serta Sultan Abdul Samad Building, dimana merupakan tempat bersejarah di KualaLumpur, kunjungan di lanjutkan Photostop TWIN TOWER, kemudiaan shopping di COCOA BOUTIQUE dan Local Product , dimana Anda dapat mencicipi aneka cokelat dengan aneka jenis dan rasa buah-buahan yang sangat unik sebagai produk lokal Malaysia. Selesai CityTour anda dapat bebas berbelanja di Petailing street (ChinaTown). Citin HOTEL (3*)

Day 02 : KualaLumpur - Genting (Breakfast)

Setelah makan pagi, acara akan dilanjutkan menuju BATU CAVE , merupakan gunung kapur yang sudah berumur ribuan tahun serta terdapat kuil hindu terbesar di malaysia. Setelah makan siang kita akan menuju ke GENTING HIGHLANDS , yang dikenal sebagai Puncak sekaligus Las Vegas-nya Malaysia. Disini, Anda akan kami ajak menikmati Cable Car yang merupakan kereta gantung Terpanjang di Asia tenggara serta mencoba peruntungan Anda di CASINO de GENTING atau berbelanja berbagai barang-barang bermerk dalam Indoor Theme Park. First World Hotel (3*)

Day 03 : KualaLumpur - Singapore (Breakfast)

Pagi hari ,setelah makan pagi kita akan menuju Singapore dengan menggunakan Deluxe bus. Setiba di singapore acara akan dilanjutkan CityTour Singapore yang dimulai dari kunjungan ke Raffles Stand , Photostop di Merlion Park, yang merupakan simbol SINGAPORE Dengan Pemandangan Singapore Flyer serta Marina Bay Sands. Setelah itu anda akan di antar ke Orchard Road/Bugis Street untuk berbelanja dan menikmati suasana perkotaan singapore. Hotel Fragrance Crystal (3*)

Day 04 : Singapore (Breakfast)

Setelah makan pagi,. Anda akan di antar menuju Sentosa Island untuk mengunjungi Universal Studio (Optional Tour) ,dimana terdapat aneka permainan dan pertunjukan dunia seperti JURASSIC PARK, FAR FAR AWAY, SCIFI CITY, HOLLYWOOD BOULEVARD, NEWYORK CITY, MADAGASCAR, ANCIENT EGYPE dll atau Sea Aquarium. Pada sore nya hari Anda dapat menyaksikan keunikan SONG OF THE SEA.

Day 05 : Singapore – Jakarta (Breakfast)

Setelah makan pagi acara bebas hingga waktunya Check Out, Anda akan diantar dari Changi International Airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Demikian acara tour anda bersama kami, terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa di acara tour lainnya bersama Vine Tour

By Request Minumum 10 Pax

Dewasa: 4.500.000 IDR

Anak2 DI bawah 2 Tahun : 2.000.000 IDR